

Johnson & Johnson emite una declaración sobre el informe de evaluación preliminar de Salud Pública de Canadá

5 de diciembre de 2018

Respaldamos la seguridad del talco cosmético y responderemos a Salud Pública de Canadá (Health Canada) durante el período de comentarios.

Tras revisar el largo historial de evidencia sobre la seguridad del talco cosmético, los organismos gubernamentales y no gubernamentales, incluida la Administración de Alimentos y Medicamentos de los Estados Unidos, han concluido que la evidencia es insuficiente para vincular el uso del talco cosmético con el cáncer. La investigación, la evidencia clínica y los casi 40 años de estudios realizados por expertos médicos de todo el mundo siguen confirmando la seguridad del talco cosmético.

El proyecto de evaluación preliminar de Salud Pública de Canadá parece basarse en una revisión específica de la evidencia y no parece incluir los estudios más grandes y más recientes sobre el uso del talco cosmético. Salud Pública de Canadá también se basa en un puñado de conclusiones de terceros, que tampoco se basaron en la revisión del amplio conjunto de evidencia. La evidencia no respalda esta conclusión preliminar. Para obtener más información, visite FactsAboutTalc.com.

###